

Sinergitas Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Berikan pelatihan PBB Kepada pengurus OSIS SMP N 1 Karangtengah

Muhammad Makruf - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Feb 16, 2023 - 19:37



Kegiatan latihan PBB yang diikuti pengurus OSIS SMP N 1 Karangtengah ini bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba - aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang bagus

DEMAK-Babinsa Karangtowo Sertu Tulus Sinaga anggota dari Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak bersinergi dengan Bhabinkamtibmas Aipda

Andang memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada peserta Latihan dasar Kepemimpinan (LDK) pengurus OSIS SMP N 1 Karangtengah Kabupaten Demak. Kamis 16/02/2023.

Bertempat di halaman sekolah tersebut, Pelatihan PBB yang diberikan dalam rangka peningkatan kemampuan siswa - siswi serta menanamkan disiplin dan karakter sejak dini sehingga lahir generasi bangsa yang berkualitas.

“Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi Sekolah Dasar sejak dini karena itu merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita cita yg di dambakan, salah satunya disiplin bisa dalam bentuk disiplin waktu dan disiplin belajar” Ungkap Sertu Tulus.



Kegiatan latihan PBB yang diikuti pengurus OSIS SMP N 1 Karangtengah ini bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba - aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang bagus. Adapun pelaksanaan latihan kegiatan PBB dasar, seperti gerakan di tempat seperti sikap sempurna yang benar, sikap istirahat di tempat, sikap berjalan dan penghormatan di tempat.

Dalam materi praktek, diawali dengan memberikan contoh gerakan agar dapat dilihat dan diikuti oleh seluruh siswa. “Selanjutnya kami beri instruksi dan menilai gerakannya, jika masih salah akan kita koreksi dan diulangi lagi sampai benar,” kata Sertu Tulus.

Para siswa pun terlihat antusias dengan pelatihan yang diberikan oleh Babinsa. Saat pemberian teori mereka memperhatikan dengan seksama apa yang dijelaskan oleh Babinsa dan juga pada saat praktek mereka pun terlihat penuh bersemangat mengikuti gerakan demi gerakan yang dilatihkan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak